

HAGE – Hessische Arbeitsgemeinschaft für Gesundheitsförderung e. V.

Die HAGE e.V. ist die hessische Landesvereinigung für Gesundheitsförderung und Prävention. Wir sind ein gemeinnütziger Verein mit Sitz in Frankfurt am Main.

Unsere etwa 60 Mitglieder sind Institutionen, Ministerien, Kommunen, gesetzliche Krankenversicherungen, Kammern, Berufsverbände, freie Initiativen und Einrichtungen aus dem Gesundheits-, Sozial- und Bildungsbereich sowie Privatpersonen. Der Verein wird durch das Hessische Ministerium für Soziales und Integration, Mitgliedsbeiträge und Spenden finanziell gefördert.

Als hessische Landesvereinigung bieten wir eine konfessionell und parteipolitisch unabhängige Plattform für die Ausgestaltung einer zukunftsorientierten Infrastruktur und die Entwicklung gesunder Lebenswelten.

Mit einer aktiven Mitgliedschaft sind Sie Teil eines starken Netzwerks und helfen mit, Gesundheitsförderung und Prävention in Hessen voran zu bringen.

→ **Abonnieren Sie unseren kostenlosen Newsletter!**



Geschäftsstelle der HAGE e.V.
HAGE – Hessische Arbeitsgemeinschaft
für Gesundheitsförderung e. V.
Wildunger Straße 6/6a
60487 Frankfurt
Tel +49 (0)69 713 76 78-0
Fax +49 (0)69 713 76 78-11
info@hage.de
www.hage.de

Qualitätsentwicklung und Evaluation

Hessische Arbeitsgemeinschaft
für Gesundheitsförderung e. V.

Es sind hochkomplexe Vorgänge Menschen zu befähigen, ihre eigene Gesundheit zu stärken und ihnen ein umfassendes physisches, psychisches und soziales Wohlbefinden zu ermöglichen.

Der Arbeitsbereich

Qualitätsentwicklung und Evaluation

unterstützt hessische Akteure, Organisationen und Institutionen bei der Umsetzung qualitätsgesicherter Gesundheitsförderung.

Die Ausgangsbedingungen in den verschiedenen Lebenswelten sind unterschiedlich und erfordern ein systematisches und strukturiertes Vorgehen, um die Qualität von Projekten und Maßnahmen zu verbessern.

Unsere Aufgaben

- Wir bieten fachliche Beratung zu allen Fragen der Qualitätsentwicklung und Evaluation.
- Wir begleiten Ihren Prozess in der Planung, Umsetzung und Weiterentwicklung gesundheitsförderlicher Maßnahmen.
- Wir beraten bei der Konzeptentwicklung, bei der Auswahl des methodischen Vorgehens und geeigneter Qualitätsinstrumente.
- Wir unterstützen bei der Umsetzung zielgruppenspezifischer Bedarfs- und Bedürfnisanalyse.
- Wir entwickeln Fragebögen, Interviewleitfäden und Checklisten.
- Wir evaluieren für Sie Maßnahmen und Aktivitäten in der Gesundheitsförderung und Prävention.
- Wir entwickeln Qualitätskriterien und Qualitätsinstrumente.

Unsere Arbeit richtet sich an

- hessische Institutionen, Kommunen, Verbände und
- Akteure in kommunalen Settings, wie z. B. Vereine, Kitas, Familienzentren, Pflegeeinrichtungen usw., die ihr Vorhaben der Gesundheitsförderung und Prävention qualitätsgesichert planen und umsetzen wollen.

Wir möchten zu einer nachhaltigen Verbesserung von Strukturen, Prozessen und Ergebnissen gesundheitsförderlicher Vorhaben in Hessen beitragen.

Bei Fragen zur Qualitätsentwicklung und Evaluation gesundheitsförderlicher Aktivitäten wenden Sie sich gerne an uns!

Kontakt

Carolin Becklas
Tel +49 (0)69 713 76 78-58
carolin.becklas@hage.de
www.hage.de